



広報 のぼりべつ



2月号

大漁のスケトウダラでにぎわう登別漁港

No. 124

毎日昼ころには、スケトウダラを満載した漁船が登別漁港に帰ってる。いまがスケトウダラ漁の最盛期。

このスケトウダラ漁業は、10月から3月までが漁期ですが、1月末までに登別漁港に水揚げされた漁獲量は、すでに6,300tと大漁。3月までには昨年を上廻る漁獲高になりそうと漁民は大はりきりです。

また、漁港背面に完成した共同荷捌施設は、3月ころから利用されることになっており、漁民から大いに期待されております。

投票率は72.27%

投票所別投票結果

| 投票所 | 有権者数 | 投票者数 | 投票率(%) |
|-----------|--------|--------|--------|
| 中央公民館 | 2,703 | 2,011 | 74.40 |
| 幌別生活館 | 1,842 | 1,386 | 75.24 |
| 大谷高枝校 | 1,170 | 801 | 68.46 |
| 富士保育所 | 2,219 | 1,648 | 74.27 |
| 富士鉄会館 | 2,193 | 1,771 | 80.76 |
| 曹達工場労組事務所 | 580 | 511 | 88.10 |
| 豊生生活館 | 454 | 362 | 79.74 |
| 登武会館 | 2,662 | 2,082 | 78.21 |
| 中登別会館 | 429 | 303 | 70.63 |
| 温泉公民館 | 2,669 | 1,540 | 57.70 |
| カルルス小学校 | 128 | 95 | 74.22 |
| 札内小学校 | 150 | 131 | 87.33 |
| 鶴山小学校 | 56 | 46 | 82.14 |
| 富岸小学校 | 264 | 187 | 70.83 |
| 富浜児童館 | 850 | 552 | 64.94 |
| 鷺別保育所 | 3,303 | 2,297 | 69.54 |
| ひまわり園 | 2,602 | 1,708 | 65.64 |
| 室蘭文化幼稚園 | 1,188 | 767 | 64.56 |
| 幌別西小学校 | 606 | 472 | 77.89 |
| 静和園 | 1,828 | 1,491 | 81.56 |
| 合計 | 27,896 | 20,161 | 77.27 |



衆議院議員総選挙

昨年十二月二十七日おこなわれた衆議院議員総選挙で、本町は七二・二七%と低い投票率でおわりました。各投票所の投票結果と各候補者の得票数はつきのとおりです。

消防本部恒例の消防出で式が一月七日、中央公民館前でおこなわれました。

この日午前八時四十分、消防職員や分団員など約百五十名と各地区の消防車が幌別西口駅前に集合したあと十字街を通つて会場の中央公民館前まで、寒風の中を堂々と市中パレードをおこないました。

午前九時より出ぞめ式に入り、消防団員がきびきびと分列行進をしたあと、高田町長が閲団し職員や団員を励ました。

つづいて中央公民館二階ホールで、退職団員と永年勤続者に対し表彰がおこなわれました。



◇退職団員に対する町長感謝状

消防団員がきひきひと分列行進をしたあと、高田町長が閲団し職員や団員を励ました。

つづいて中央公民館二階ホールで、退職団員と永年勤続者に対し表彰がおこなわれました。

表彰されたかたは次のとおりです。

消防本部恒例の消防出そめ式が一月七日、中央公民館前でおこなわれました。

この日午前八時四十分、消防職員や分団員など約百五十名と各地区の消防車が幌別西口駅前に集合したあと十字街を通って会場の中野間茂政（登別）　野呂泰次郎　風間鶴二、泉田隆、亀山弘、向井博、清野清一、村上庄保、村松政一、阿部源太郎（以上来馬）、杉山一郎（幌別）　佐々木正吉、佐藤勲、前島孝三、松坂研（以上登別温泉）

消防出そめ式

◇水年勤続者に対する道消防協会
長表彰 功績章 千葉助雄、井上
正光、菊田光雄（以上幌別） 三
十年＝寺田虎蔵（本部） 千葉助
雄（幌別）二十年＝中村清司（富
浦） 十年＝長田儀夫、田原繁
管野留治（以上来馬） 奈良岡丑
太郎、奥山正義（以上鶴別） 進
藤毅、熊谷一男、酒井喜代司、高
橋賢太郎（以上登別温泉） 平田友
男（富幌）

税の申告準備はできましーが

申告は三月十六日まで

ことしも二月十六日から税金の申告がはじまります。所得税の確定申告は、昨年一年間の所得やそれに対する税額を自分で計算して、三月十五日までに税務署に申告して納税するものです。

よいことになっていますが、これ以外のかたは、町道民税の申告を必ずしなければなりませんので、忘れず申告してください。

申告にそなえ
こんな準備を

確定申告書のおもな添付書類はつぎのとおりですので、早めに準備しておきましょう。

税の申告は各相談会場で、本町の納税相談は、つぎのとおりおこないますので、さきにお届けした申告用紙と印鑑を持参して申告してください。

△天災・火災・盗難などの資産の損害で、控除を受けようとする人は、損害保険料の金額についての明細書を用意しておくこと

申告をしなかった場合は領収書の整理をしておくこと、支払った生命保険料、国民年金などの額を計算しておくこと

各相談会場で申告しませんと、

自衛隊員が愛の献血
およせください。
自衛隊員が愛の献血



きめられた日に忘れずに申告しましょう

時間はいずれも10時から16時までです。
税務署まで足を運ばなければなりません。
所得税の確定申告をした人と、給料から税金を差引かれ、他に所得のない人は、個人の事業税、町道民税の申告をしなくても

税務署まで足を運ばなければなりません。申告をしなかつたときは、いろいろな控除が認められなくなり、その分だけ余分な税金を納めなければならなくなりますので、忘れず申告をするようにしてください。

税務署まで足を運ばなければなりません。申告をしなかつたときは、いろいろな控除が認められなくなり、その分だけ余分な税金を納めなければならなくなりますので、忘れず申告をするようにしてください。

課税台帳の縦覧を

三月一日から三月三十日まで、固定資産台帳を縦覧に供します。資産のある人は、必ず縦覧しましょ。

縦覧時間
平日 八時三十分から五時まで
土曜日八時三十分から正午まで
(日曜、祭日を除く)
縦覧場所
役場税務課資産係

みんなの愛の献血を

公営住宅

補充入居者を募集します

公営住宅補充入居者を、つぎにより募集します。この希望のかたは役場住宅係か各支所(申し込み用紙を備付)に申し込みください。

申し込み期間 3月2日から3月7日まで。

入居資格

△45年2月末日で登別町に住民登録しているもの、または勤務場所があるもの。

△収入基準額=第1種は2万4千円をこえ4万円以下
第2種は2万4千円以下

補充入居者とは

ことしから実施する制度で、希望団地、種別ごとに区分して希望者を受けつけ登録し、空屋がでた場合、登録者の中から入居順位により入居できる制度です。

入居順位

団地、種別ごとに抽せんで入居順位をきめます。

申し込みと有効期間

有効期間は、6ヵ月間で、この期間中に入居できなかつた人は、次回にさらに登録することが必要です。申し込みは3月と9月の2回です。

なお、くわしいことは役場住宅係にお問い合わせください。



多くの隊員が献血に

協力くださいました

昨年十二月二十三日の献血運動中、陸上自衛隊幌別駐屯部隊で献血がおこなわれ、一五〇人の隊員が愛の献血にご協力くださいました。この温かいご協力を厚くお礼申しあげます。

献血は、男子四五歳、女子四〇歳の満一六歳以上、六六歳以下のなかで、一回の採血量は二〇〇ミリリットルです。献血は、お互に助けあう気持ちから生まれるもので、わたしたちの身近な問題であります。あなたの愛の血液を

救急車の利用にはこんな注意を

救急車は、みなさんの要請により救急業務をおこなっていますが交通事故や急病人が発生して出動を要請するときは、つき

ての点に注意して消防本部または、消防出張所にご連絡ください。

◇交通事故の場合には、事故の発生している場所（主な目標物）をお知らせください。

◇夜間や休祭日

に急病人が発生して、救急車でなければ搬送することができない場合は、急報ください。

事故別救急出動件数



事故別救急出動件数

りとなっています。この内容をみると、救急業務に該当しない場合でも要請してくることがあります。このような出動中に交通事故や火災などで生じるときには、つぎの点に注意して消防本部または、消防出張所にご連絡ください。

◇災害における負傷者および病人の移送 ◇交通事故における負傷者の移送 ◇労働災害における負傷者の移送 ◇伝染病患者の移送 ◇へん地における急病人の移送および医師の応診 ◇緊急を要する急病人の移送

◇へん地における急病人の移送お

よび医師の応診 ◇緊急を要する急病人の移送

◆加害者だったら

被害者をまず病院へ、軽いけがでもまた、外傷がなくても、必ず病院へ運び、医師に診てもらうことが必要です。むち打ち症など治療が長びくことがよくあります。が、医師に診せていないとそのときの事故によるけがだったたという証明ができなくて、保険金ももらえない結果になることがあります。警察へ届ける!小さな事故だからと、勝手に判断して、警察への届け出をしなかったら、ひき逃げ事故や不申告として重く処罰されます。さらに、被害者のけがが意外に重く、治療が長びき、保険金を請求したいと思っても警察への届けをしていなければ交通事故証明がもらえませんから、全額自己負担になります。

◆被害者だったら

相手をたしかめる!相手の車の連絡しよう。

交通事故相談の手引き

もう少し氣をつけたらと、交通事故をおこした運転者のかたも被害を受けたかたも注意が足りなかつたことを悔んでおられるのではないでしょうか。

しかし、ぼう然としてはおられません。けがをした人には一日も早く治つてもうわなければなりませんし、損害賠償の問題も解決しなければなりません。

被害者の多くは、どのような手続きで、どれくらいの損害賠償の金額が妥当であるかをよく知らないため、僅かの涙みなさまのご協力をお願いします。

そこで、今月から連載で交通事故を起した人と被害を受けた人のために、どのようにして損害賠償の問題を解決したらよいかをお知らせします。

さて泣き寝入りしたという例がよくあります。

そこで、今月から連載で交通事故を起した人と被害を受けた人のために、どのようにして損害賠償の問題を解決したらよいかをお知らせします。

ナンバーを覚えておくことです。

悪質な運転者ですとそのまま逃げてしまったり、病院まで運んでから姿をくらましたりすることがあります。

相手の運転免許証などを見せてもらい住所、氏名、および

自賠責保険の契約会社名と証明書番号をモソしておきましょう。

軽いけがでも医師の診断をリカスリ傷だから、相手があざまつているからと相手に同情して、医師の診断を受けないでおくことは禁物です。相手といっしょにすぐ病院へいきましょう。

事故当時は、たいしたことはないと思っていても、あとになつて意外に傷が大きいことがわかり、困るようなことがあります。

相手が警察へ届けたかどうかをつかめて、相手が警察へ届け出ることをあらゆる方法で止めます。

「ちらから」一〇番へ連絡しよう。

町民交通傷害保険に加入しましょう

◇あなたも万一に備えて、町民交通傷害保険に加入しましょう。

◇手続きは、役場交通安全係か各支所で。

◇3月中に加入手続きをすませ、4月1日から適用を受けるようにしましょう。

